



## Traslado de narcos a EU "es un acto de valentía:

### Ricardo Monreal

Llama a mexicanos a respaldar a la presidenta Sheinbaum, “ningún Ejecutivo federal se había enfrentado con tal hostilidad a un gobierno extranjero”



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, pidió a los mexicanos respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum ante las acciones de traslado a Estados Unidos de 29 presuntos narcotraficantes; señaló que es un acto de valentía que debe cuidarse por lo que puede desencadenar en el territorio mexicano.

“Nunca en la historia, una Presidenta de la República, primero porque no había habido, pero ningún Ejecutivo federal se había enfrentado con tal hostilidad a un gobierno extranjero, en este caso, el de Estados Unidos y a un presidente tan complejo, tan difícil, tan ubicado en la extrema política de la no diplomacia y el no respeto, por eso ha sido difícil este primer tramo de la presidenta, Claudia Sheinbaum, y por eso necesita el respaldo de las mexicanas y los mexicanos”.

A través de un video en redes sociales, el legislador dijo que las acciones emprendidas no tienen precedente.

“Esta de ayer (jueves) de haber extraditado a más de 20 narcotraficantes, sentenciados, que estaban purgando sentencias en México, pero por razones



de carácter jurídico o constitucional o resoluciones del Poder Judicial estaban aquí, no había procedido su extradición, trabas jurídicas del Poder Judicial (impedía)”.

Ahora, comentó, este hecho “es un acto de valentía, es un acto que tiene que cuidarse, por lo que puede desencadenar en nuestro territorio al enviar tal cantidad de personas vinculadas con el tráfico de drogas, con la violencia y con otros actos de carácter antijurídico, por eso hoy más que nunca requiere respaldo nuestra presidenta, Claudia Sheinbaum, nosotros continuaremos apoyándola”.

<https://www.milenio.com/politica/traslado-narcos-eu-acto-valentia-ricardo-monreal>